



Libres penseurs athées
COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

***Libres penseurs athées* dénonce le port du hijab à l'antenne de la CBC**

Montréal, le 12 janvier 2021 – *Libres penseurs athées* (LPA), association qui prône la laïcité et la défense des droits des athées, dénonce la décision de la CBC (Radio-Canada) de permettre à la journaliste torontoise Ginella Massa de porter le voile islamique, le hijab, à l'émission d'information *Canada Tonight*. LPA dénonce cette décision pour trois principales raisons :

- Le hijab est reconnu comme étant l'étendard de l'islam politique et servant aux islamistes à marquer leur territoire ;
- La CBC n'est pas un diffuseur privé mais le diffuseur public de la nation canadienne et donc, en faisant ce choix, se trouve à employer l'argent des contribuables pour la promotion passive d'une religion ;
- De nombreuses femmes à travers le monde, particulièrement dans les pays à majorité musulmane, tentent de se libérer du voile islamique, dont le hijab, mais, ne peuvent le faire que très difficilement dû à des interdits légaux ainsi qu'à des pressions de leur communauté ou de leurs proches.

Pour ces raisons, nous demandons à la CBC de ne plus permettre à son personnel d'afficher des symboles religieux ou politiques à son antenne pour préserver sa neutralité comme cela a toujours été fait par le passé.

– 30 –

POUR INFORMATIONS:

Pierre Thibault
David Rand

secretariat arobas atheologie.ca
bulletin arobas atheologie.ca

Site web : www.atheologie.ca